
〈好きな景色〉 

西伊豆の夕陽 

色の変化が絶妙。 

海に沈んでいく瞬間を見るのがたまらない。 

 

 

 

 

〈好きな食べ物〉 

                   くわい 

食感が好きです。 

村松 弘文 事務長 

 （三島長陵高校） 

 

村松 弘文 事務長 （三島長陵高

校） 

 

〈好きな言葉〉   

一期一会   

みなさんとの出会いを大切にしたいと思います。 

よろしくお願いします。 

大谷 光 先生  英語  

 

〈好きな時間〉  

おいしいごはんを 

食べている時 

 

宮城 穂奈美 先生  家庭 
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新緑の季節となり、校内には色鮮やかな花々が咲き誇る中、土肥分校

の新年度が始まりました。今年は３月が暖かく、校内にある桜は記録

的な早さで満開を迎えました。３月３０日には桜の花が舞う中、離任式

が行われ、今までお世話になった８人の教職員とお別れをしました。離

任する教職員からは、土肥分校での思い出や生徒へのメッセージが

熱く語られ、生徒や卒業生は真剣な眼差しで聞いていました。 

 ４月７日には新任式、始業式、入学式が行われました。１６人の新入生と８人の教職員を迎え、今年度の

全校生徒は昨年度から９人増えて４０人となりました。 

 入学式では、私から新入生に次のような言葉を送りました。 

「高校生活というキャンバスは、今はまだ白紙の状態です。どのような絵を描くかは皆さん次第です。土肥分
校の良さは集団の中に埋もれることなく、一人ひとりにスポットライトが当たる場面が多いことです。受け身の
姿勢でなく、主役として積極的に自らの高校生活をつくり、人とは違うオンリーワンの高校生活を描いていっ
てください。」 
新入生がこれからどのような絵を描いてくれるのかとても楽しみです。また、新入生のうち４人は小土肥に

ある下宿（土肥ペンションさん）から通学します。１５歳で親元を離れての生活は不安や寂しさがあります。

地域の皆様の温かな見守りをお願いします。 

 始業式では新２、３年生に今年１年の学校は漢字一文字で表すと「活」にしていき

たいと話しました。昨年度はコロナウイルスの感染拡大の影響を大きく受けて、例

年のような学校生活が送れなかったことを「耐」という漢字で表しました。今年度は

感染症対策を徹底しながらも活気や活力があり生徒が活きいきと学校生活が送れ

るよう、授業や部活動、行事等を少しずつ例年どおりのかたちに戻していきたいと

考えています。 

 今後も保護者、同窓生、土肥地域の皆さまにはお世話になりますが、土肥分校に

対する変わらぬ御支援と御協力をよろしくお願いいたします。 

                    （松浦 真一郎） 
 

 

 

 

 

 

 

 

矢野 あおい 副校長 （下田高校南伊豆分校） 

 

  

 

 

 

新たに 8 名の職員を迎え、土肥分校の教職員一同頑張ります。 

本年度もよろしくお願いいたします。 

校長挨拶 



〈好きな児童文学〉 

『妖怪アパートの幽雅な日常』  

            大人になっても何度も読みます。 

山本 光紗 先生  国語  

（浜松大平台高校） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月７日（水）に、令和３年度の新任式、始業式が行わ

れました。昨年度は新型コロナウイルス感染症対策のた

め、生徒たちが体育館に集まることができませんでした

が、今年度は感染症対策を十分に行ったうえで、２・３年

生は直接、新任の先生方と顔を合わせることができまし

た。さらに、始業式では校長先生のお話で、これからの

学校生活に目標を持ち、学業や部活動により熱意をもって取り組む決意を新たにしました。 

また、午後には入学式が行われました。新入生は不安な様子もありながら、良い緊張感でもって式に臨

むことができました。そして、新入生代表の安藤璃奈さん（天城中出身）が立派な態度でチャレンジ精神に

溢れる宣誓をしてくれました。 

 

 

  

 

 

 

入学式の翌日、４月８日(木)に対面式を行

いました。生徒会の役員が歓迎の言葉と学

校紹介を述べ、今年度は在校生による校歌

披露も行うことができました。さらには２・３年生と１年生のレクリエーションを行うことができ

ました。初めはお互いに緊張していたのか、声を掛けられない場面もありましたが、レクリ

エーションを通じ親交を深めることができたようです。今後の学校生活を通じて、先輩・後

輩の絆を強くしていけるでしょう。対面式の終わりには１年生の代表である伊東海斗君（中

伊豆中出身）がお礼の言葉を述べました。 

土肥分校の最新情報をホームページでも発信し

ています。上のＱＲコードをスマホ等で読み取って

御覧ください。 

〈好きな食べ物〉  

マグロ 

山梨は海なし県ですが、 

マグロの消費額が全国２位です！（１位は静岡） 

土屋 朋大 さん（（株）テレビ山梨 報道記者） 

〈好きな食べ物〉  

ラーメン 

あっさりもこってりもなんでも OKです！ 

週２で食べます。 

吉田 雅俊 先生  音楽 

〈好きな色〉  

水色  

   空や海の自然による 

     青（水色）は特に好きです。  

勝呂 優妃 さん 


